

4月27日(木)

1・3年生

交通安全教室

交通事故から身を守るために、交通ルールを知り、そのルールを守って、安全な歩行や自転車の乗り方ができるように、学習しました。この日は校庭の状態が悪く、体育館での学習でしたが、どちらの学年も指導員の方のお話をよく聞いていました。



瀬谷警察・交通安全指導員の方に教えていただきました。

4月28日(金)

登校班会議

安全に登校できるよう、話し合いをしたり、集合時刻や並び方、危険個所の確認をしたりしました。

低学年の歩く速さに合わせてあげる優しい班長、副班長さんがたくさんいるので、みんな安心して登校できます。



5月12日(金)

1・2年生 四季の森公園遠足



展望台は滑り台と同じくらい大人気でした。

1年生にとっては初めての遠足です。ちょっとだけ先輩の2年生は、グループのリーダーとして、1年生と一緒に公園を探検し、植物の観察をしたりジャンボ滑り台で遊んだりしました。遊びを工夫して、1年生と2年生が仲良く活動している姿が多く見られ、思い切り体を動かしていました。



四季の森名物のジャンボ滑り台は、人気No.1。



5月19日(金)

学校説明会 (PTA総会)

学校説明会では、平成29年度の学校経営や各学年の取組等について説明を行いました。

その後、PTA総会も行われ、議事はすべて承認されました。

ご多用の中、授業参観、そして学校説明会、PTA総会へのご出席、ありがとうございました。



学年ごとの職員紹介もありました。

本年度も、職員一同、力を合わせて教育活動を行っていきます。

